

Liebe Eltern,

mit dem letzten Elternbrief in diesem Schuljahr gibt es einen kleinen Ausblick ins das neue Schuljahr.

**Testungen:** In der kommenden Woche wird montags und mittwochs getestet.

**Letzte Schultage:** Hier noch einmal die Übersicht zu den letzten Schultagen im Schuljahr 2020-21.

Mo, 26.07.21: Unterricht nach Plan

Di, 27.07.21: Ausflugstag für die Klassen 5 – 11, K1 Unterricht nach Plan

Mi, 28.07.21: Stunde 1/2 Unterricht nach Plan, Stunde 3/4 Klassenlehrerstunde mit Ausgabe der Zeugnisse.

Ab Mo, den 26.07.21, findet in diesem Schuljahr kein Backwarenverkauf mehr am EBG statt.

Am letzten Schultag möchten wir noch eine gemeinsame Aktion aller Schülerinnen und Schüler durchführen, an der alle in ihren Klassenzimmern per Videostream teilnehmen können. Wir werden aber vorher unsere Bandbreiten einem Belastungstest unterziehen.

Die Schülerinnen und Schüler mögen vor den Sommerferien bitte ihre Schließfächer ausräumen und die Fundaschen im Foyer und im Hallenbereich anschauen, ob möglicherweise lange vermisste Kleidungsstücke dort zu finden sind.

**Ausblick ins neue Schuljahr:** Am Mittwoch kam das Eckpunktepapier des Kultusministeriums für den Unterricht im Schuljahr 2021-22 unter Pandemiebedingungen an den Schulen an. Der Schulbetrieb soll weitgehend normal aufgenommen werden. Es gilt weiterhin die indirekte Testpflicht (Testung zweimal die Woche als Voraussetzung zur Teilnahme am Präsenzunterricht). In den ersten beiden Wochen nach Unterrichtsbeginn muss auch im Unterricht unabhängig von der Inzidenz ein medizinischer Mundschutz getragen werden, auf den Wegen im Gebäude sowieso. Im fachpraktischen Sportunterricht gilt die Maskenpflicht nicht, allerdings auf den Wegen in die Sporthalle. Gleichwertige Feststellungen von Schülerleistungen sind weiterhin nicht verpflichtend. Jahrgangübergreifende Angebote sind wieder möglich, das bedeutet, dass AGen wieder möglich sind. Aufgrund der angespannten Personalsituation am EBG wird das AG-Angebot im kommenden Schuljahr überschaubar sein. Mehrtägige außerunterrichtliche Veranstaltungen sind wieder erlaubt, allerdings nur im Inland, Ausfahrten ins Ausland ebenso wie Austausch sind untersagt. Es gibt ein Merkblatt für Reiserückkehrende, das ich dieser Mail angehängt habe.

**Erster Schultag im neuen Schuljahr:** Der erste Schultag beginnt für die Klassen 6 bis 11 mit zwei Klassenlehrerstunden in den ersten beiden Stunden. Danach findet am Vormittag Unterricht nach Plan statt. Einen Gottesdienst gibt es nicht. Der Nachmittagsunterricht am ersten Schultag entfällt, da wir an diesem Nachmittag die neuen Fünftklässler begrüßen. Die Stundenpläne sind zum Ende der letzten Woche der Sommerferien im Foyer einsehbar.

Die Kursstufe 2 beginnt auch in der ersten Stunde mit einer Einführung in das Schuljahr in der Mediothek und hat dann am Vormittag Unterricht nach Plan. Die Kursstufe 1 hat im Anschluss daran ihre Einführung in der 2. Stunde ebenfalls in der Mediothek und danach Unterricht nach Plan. Auch in den Kursstufen findet an diesem Tag nur am Vormittag Unterricht statt.

Am Ende dieses denkwürdigen Schuljahrs, in dem Ihnen als Familien ein hohes Maß an Belastung auferlegt wurde, wünsche ich Ihren Kindern erholsame Ferien und Ihnen schöne, erholsame und unbeschwerte Urlaubstage, so Sie denn in Urlaub fahren können.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Greis